

# El Ballet de Lesmes se lanza a la conquista de la Danza Urbana

● Este fin de semana participan en el *Jack Unit de Chiclana* y en unas semanas en el *Switch on Madrid*

Victoria C.Solano CEUTA

Un grupo de 30 bailarinas de la Escuela de Danza Lesmes han decidido lanzarse a la conquista de la danza urbana, una de las disciplinas que se imparten en la academia y en la que estas sjóvenes se forman desde hace años bajo la dirección de Mariola Lesmes. Comenzaron hace unas semanas el recorrido por los principales concursos que se celebran a lo largo del territorio nacional. Recién llegadas del *Feel Da Groove*, que tuvo lugar en Madrid, este fin de semana se trasladan hasta Chiclana para participar en la V edición del *Jack Unit Chiclana*.

El campeonato regional que se

celebra en la ciudad gaditana recibe por primera vez a grupos procedentes de las distintas comunidades. Allí se darán cita más de 100 grupos procedentes de Andalucía, Extremadura, Barcelona, Madrid, Galicia, y Ceuta que estará representada por la escuela de Lesmes. Durante dos días los participantes medirán sus destrezas en este estilo de danza ante un jurado compuesto por conocidos bailarines que han participado en programas de televisión. Más allá de los ganadores y el premio, la participación constituye una motivación para estas bailarinas ceutías, una plataforma para demostrar los aprendizajes y "disfrutar" bailando.

Aunque Chiclana es un punto más de los lugares de la geografía nacional que más de 70 bailarinas de la escuela recorrerán durante los próximos meses. La siguiente parada es nuevamente la capital con el campeonato *Switch on Madrid*, que se celebrará los días 13 y 14 de mayo y contará con 6 jurados nacionales e internacionales con gran reconocimiento profesional.

Concierto  
Semana Santa  
2017

Parroquia de San Francisco  
30 de marzo de 2017  
20:30 horas

Asociación Coral  
de Ceuta  
"Andrés del Río Abaurrea"

Colaboración Consejería de Educación y Cultura

## Concierto de música sacra

La Asociación Coral 'Andrés del Río Abaurrea' ofrece esta tarde a partir su concierto anual de música sacra con motivo de la proximidad de la Semana Santa. Tendrá lugar en la Parroquia de San Francisco a partir de las 20.30 horas.

## La UGR acaba de editar el libro 'Juegos populares de Ceuta'

El Faro CEUTA

La Facultad de Educación de la UGR acaba de editar un libro titulado 'Juegos populares y tradicionales de Ceuta', en el que sus autores, Santiago Real Martínez y Manuela Buades Jiménez, recogen una gran variedad de juegos, retahílas de echar a suertes y canciones que han acompañado a multitud de ceutíes durante su infancia.

Este libro es la culminación de un proyecto de aprendizaje servicio que comenzó durante el presente curso académico y en el que estudiantes del Grado en Educación Social han recopilado la mayoría de los juegos entre sus padres, madres, abuelos y otras personas mayores que se han prestado a contarles y explicarles a qué jugaban en su infancia en la ciudad. De esos juegos, se hizo una selección y se propuso enseñárselos a los escolares de 4º y 5º de primaria, llegando a solicitar la actividad más de 35 cursos de 14 colegios.

estés donde estés...

TUS FACTURAS DE LUZ SIEMPRE DISPONIBLES EN LA

OFICINA VIRTUAL DE EMPRESA DE ALUMBRADO

REGÍSTRATE COMPLETANDO TUS DATOS CON UNA FACTURA

Recibirás un e-mail cada vez que se emita una factura



Rápido  
Sencillo  
Cómodo  
Seguro

[www.electricadecruta.com](http://www.electricadecruta.com)

EMPRESA DE ALUMBRADO ELÉCTRICO DE CEUTA

